

Weiterbildungsangebot der Hochschule Koblenz

Die Hochschule bietet eine breite Palette an Weiterbildungsmöglichkeiten, um den individuellen Bedürfnissen der Studierenden gerecht zu werden.

Worin lag Ihre Motivation für ein berufsbegleitendes MBA-Fernstudium und welche persönlichen und beruflichen Ziele haben Sie mit dieser akademischen Weiterbildung verbunden?

Meine Motivation für ein berufsbegleitendes MBA-Fernstudium lag in meinem Wunsch, mich auf der akademischen Ebene weiterzubilden und mir mit der Vertiefungsrichtung Unternehmensführung und Finanzmanagement ein breites und tiefgehendes Wissen anzueignen. Als persönliches Ziel stand also meine Weiterentwicklung im Vordergrund. Beruflich wollte ich damit das Fundament für weitere Entwicklungsmöglichkeiten ausbauen. Im Jahr 2020 habe ich mit meinem Geschäftspartner ein Ingenieurbüro gegründet, in dessen Geschäftsbetrieb das Erlernte aus dem MBA-Fernstudium unmittelbar einfließt.

Wie haben Sie das MBA-Fernstudium mit Ihrem Beruf und den anderen Verpflichtungen und Verantwortungen vereinbaren können?

Durch die Studienbriefe und die weiteren online zur Verfügung gestellten Lehrmaterialien war es mir jederzeit möglich, mich mit den Inhalten des Studiums zu befassen. Die i.d.R. samstags stattfindenden Vorlesungen vertiefen das im Selbststudium angeeignete Wissen und bereiten gut auf die Klausuren vor. Besonders dankbar bin ich den Ansprechpartnern des MBA-Fernstudiums dafür, dass unmittelbar nach der Flutkatastrophe im Jahr 2021 unkomplizierte Möglichkeiten geschaffen wurden, Leistungen in der damaligen Klausurenphase zu einem späteren Zeitpunkt zu erbringen. Vor dem Hintergrund der persönlichen Betroffenheit und meiner ehrenamtlichen Arbeit im Katastrophenschutz hat mir dies viel Last von den Schultern genommen.

Haben Sie Ihre Ziele erreicht? Welche Veränderungen ergaben sich für Sie durch Ihr MBA-Fernstudium?

Ich habe meine Ziele zusammen mit vielen Kommilitonen erreicht und darauf sind wir stolz. Zurückblickend kann ich sagen, dass ich mich über die Dauer des Studiums weiterentwickelt habe und mit den vermittelten Studieninhalten Fähigkeiten an die Hand bekommen habe, nicht nur mein eigenes Unternehmen im Markt erfolgreich zu füh-



ren, sondern auch den Aufgaben in anderen Unternehmen gewachsen zu sein, wenn ich nicht den Weg in die Selbstständigkeit gewagt hätte.

Der Weiterbildungsmarkt ist groß. Aus welchen Gründen haben Sie sich gerade für das MBA-Fernstudienprogramm am RheinAhrCampus in Remagen entschieden?

Ein wesentlicher Grund für die Wahl des MBA-Fernstudiums am RheinAhrCampus in Remagen war die Nähe zu meinem Wohnort, verbunden mit den Empfehlungen von Absolventen im Freundes- und Bekanntenkreis. Aber auch wenn die Hochschule nicht in meiner Nähe wäre, würde ich mich wieder für den RheinAhrCampus entscheiden. Die Studieninhalte sind hervorragend aufbereitet, jederzeit zugänglich und sorgen für eine gute Vorbereitung auf Klausuren. Die Professorinnen und Professoren geben aktuelles Wissen weiter und sind wie auch das MBA-Fernstudien Team jederzeit ansprechbar und helfen bei Fragen oder Problemen gerne weiter. Ich kann das MBA-Fernstudienprogramm am RheinAhrCampus in Remagen guten Gewissens empfehlen!

